

Die beiden neuen Mitarbeiter der Jugendfreizeitstätte, Herr Asberry und Herr Nöcker, stellen sich vor und berichten über geplante Projekte.

Die Verwaltung gibt einen Rückblick über das Ferienbetreuungsprogramm, z.B. eine Kooperationsveranstaltung mit der Hauptschule, „Ruhrfeld-City“ und Jugendclub, das Zirkusprojekt, eine anschließende Ferienwoche sowie einen Überblick über den aktuellen Stand der Umbaumaßnahmen.

Für den 07.11.2010 ist die Neueröffnung der Jugendfreizeitstätte mit kleinem Rahmenprogramm in der Zeit von 14.00 Uhr - 17.00 Uhr geplant. Danach soll eine Projektwoche stattfinden.

Ergänzung der Verwaltung: Wegen unerwarteter Verzögerungen bei den Umbauarbeiten muss der Eröffnungstermin leider verschoben werden (voraussichtlich im Dezember).

Ausschussvorsitzender Leupold bittet Herrn Asberry um frühzeitige Bekanntgabe des Termins für die „Basketballnacht“.